

viernes 28 de octubre de 2022 - 2:56 PM

Presidente Petro respondió a la polémica por cambios en la junta directiva de **Ecopetrol**

El jefe de Estado se refirió a la polémica en su cuenta de Twitter y ministro de Hacienda lo hizo también en la rueda de prensa de tasas de interés.



Suministrada / VANGUARDIA

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow**

f t

El presidente, Gustavo Petro, se pronunció esta tarde luego de la polémica que se generó por la salida de Carlos Gustavo Cano de la junta directiva de **Ecopetrol**.

Cano había sido nombrado ayer por unanimidad como cabeza de la entidad, pero en menos de 18 horas se echó para atrás la decisión y nombraron a Saúl Kattan.

Petro dijo en su cuenta de Twitter que **Ecopetrol** configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado. "La nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB y ETB".

Agregó que siempre se respetará el derecho de los accionistas minoritarios. "La directriz del presidente de la República para la acción de sus representantes en la nueva junta directiva, es elevar el valor de **Ecopetrol**".



¿Piensa disfrazarse? Esto gastan los colombianos en sus atuendos



Aliste su bolsillo: Banco de la República vuelve a subir la tasa de interés y la lleva al 11%

Lea: [Por 'pataleta' de Petro, en menos de 24 horas, se cayó el nuevo presidente de junta de Ecopetrol](#)

Gustavo Petro @petrogustavo · Seguir

1. Ecopetrol configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del Estado

2. La nueva junta directiva está conformada por personas que ya han aumentado el valor de empresas como EEB y ETB.

1:32 p. m. · 28 oct. 2022

Leer toda la conversación en Twitter

9 mil Responder Compartir

Leer 957 respuestas

Vanguardia TV

Presidente Biden Cruzamos la selva del Darién Para ver a Nuestro Padre

Crisis Migratoria | Venezolanos protestan en casas de campaña en la frontera México-EEUU

Video: El 'renacer' de Jefferson Vega, esposo de Ángela Hernández

Galería | ¡Impresionante! Reconstruyen cuerpo y rostro de Jesucristo

Vanguardia x PYMES Ranking de noticias

- + Recientes sección | + Vistas sección
- 1 Presidente Petro respondió a la polémica por cambios en la junta directiva de **Ecopetrol**
- 2 Aliste su bolsillo: Banco de la República vuelve a subir la tasa de interés y la lleva al 11%
- 3 Por 'pataleta' de Petro, en menos de 24 horas, se cayó el nuevo presidente de junta de **Ecopetrol**
- 4 ¿Piensa disfrazarse? Esto gastan los colombianos en sus atuendos
- 5 Transportadores piden al Gobierno nacional tarifas diferenciales en combustible y peajes

Por otro lado, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, se refirió a la decisión de la Junta Directiva de **Ecopetrol** de que Saúl Kattan asuma como presidente de la junta directiva de la petrolera, y no Carlos Gustavo Cano, como se había anunciado ayer.

"Entiendo que hoy hubo una pequeña reacción negativa a un comunicado que sacó el doctor Cano, que fue totalmente incorrecto porque nadie lo destituyó. Entonces se anunció una decisión que realmente no se había tomado, porque la reunión de la Junta continuaba", dijo Ocampo.

Resaltó que hasta hoy se discutió la propuesta del Gobierno, "que es el accionista ampliamente mayoritario de **Ecopetrol**. Hoy se eligió esa Junta".

"La Junta que escogió la Asamblea es de excelencia, como se ha dicho ampliamente, y eso refuerza el gran compromiso del Gobierno y el Ministerio de Hacienda de seguir consolidando **Ecopetrol** como la gran empresa de Colombia", puntualizó el jefe de la Cartera.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.



Etiquetas **Ecopetrol** Gustavo Petro Petro Petróleo

Publicado por Resumen Agencias

Lea también



¿Qué se ha eliminado y qué quedó? Así va la ley de 'paz total' en su paso por el Congreso



Gobierno declarará desastre natural en Colombia el próximo lunes



Por 'pataleta' de Petro, en menos de 24 horas, se cayó el nuevo presidente de junta de **Ecopetrol**



¿Buen mensaje al mercado? Ratifican a Felipe Bayón como presidente de **Ecopetrol**

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios

Suscripciones
ePaper
Pague su renovación
Club de suscriptores
Anunciadores
Comentarios del sitio
Páute con nosotros
Contáctenos
Nuestra Empresa
Política de protección de datos
Certificados Tributarios
Proveedores
Trabaje con Nosotros
Términos y condiciones

Secciones

Bucaramanga
Santander
Deportes
Judicial
Colombia
Mundo
Política
Economía
Opinión
Entretenimiento
Tecnología
Multimedia

Clasificados

Finca Raíz
Vehículos
Empleos
Varios
Edictos
Publique

Revistas

CocinArte
500 empresas generadoras de desarrollo
Posgrados

Publicaciones

Santander Inolvidable
Q'hubo Bucaramanga

Todos los derechos reservados Galvis
Ramírez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga -
Colombia. Prohibida su reproducción total o
parcial, sin autorización escrita de su titular.
Términos y condiciones

Industria y Comercio
SUPERINTENDENCIA